

COMMUNIQUÉ

Le Bureau fédéral de la Filpac, réunie le 17 octobre 2019, condamne avec la plus grande fermeté l'intervention militaire de la Turquie sur le territoire Kurdes du nord-est de la Syrie.

Cette attaque militaire cautionnée et relativisée par Trump est une ingérence caractérisée d'Erdogan envers un peuple qui a combattu avec ténacité l'État Islamique.

La Filpac a toujours milité pour la paix, le désarmement et les solutions négociés avant les conflits militaires.

Elle voit bien dans cet acte guerrier d'Erdogan, son choix de détourner l'attention de son peuple et d'essayer de gagner de la popularité en effectuant des actions bellicistes injustifiables au niveau international.

Cette situation injustifiable pose la question de la capacité du conseil de sécurité de l'ONU à faire taire les armes et à imposer une solution pacifique.

Le Bureau fédéral de la Filpac demande à tous ses syndicats et ses adhérents de rejoindre toutes les initiatives qui défendent un retour à la paix et à une vie normale des Kurdes sur leur territoire.

Montreuil le 23 octobre 2019